



# LIFESTYLE

## LES NEIGES

### *Courchevel*

Le tout nouvel Hôtel Barrière Les Neiges, situé en plein cœur de Courchevel, offre à ses visiteurs le plus grand spa de la station, pour un moment détente et sérénité.

Le spa Barrière est une merveilleuse promesse d'évasion. Du bois blond, des étoffes blanches, des murs de pierres sèches et une lumière naturelle, tel est l'écrin de ce spa à l'atmosphère naturelle et intimiste. Proposant six cabines de soins, une suite exclusive pour deux avec hammam et sauna privée, un des plus grands parcours aquatique de la station, un bassin de nage, un bain froid et un jacuzzi, l'offre du Spa Diane Barrière est complète.

Laissez-vous aller entre les mains expertes des partenaires de ce luxueux spa. La Méthodologie Biologique Recherche, marque exclusive disponible dans tout l'hôtel, sublimerà votre peau avec ses soins sur-mesure. Arrivés tout droit des Caraïbes, les soins de la ligne Saint Barth seront eux aussi vous ravir avec des senteurs de papaye, de mangue et de fleur de frangipaniers.

Un véritable voyage des sens pour laissez la fatigue s'évaporer et le bien-être vous envahir.

The brand new Hotel Barrière Les Neiges, located in the heart of Courchevel, offers its visitors a magnificent spa in the resort, for relaxation and serenity.

The Spa Diane Barrière promises escapes. Blond wood, white fabrics, dry stonewalls and natural light, is the setting of this spa with a natural and intimate atmosphere. Offering six therapeutic rooms, an exclusive suite for two with a hammam and a private sauna, a swimming pool, a cold bath and a Jacuzzi, the Spa Diane Barrière's is complete.

Let yourself go in the expert hands of the partners of this luxurious spa. The Biological Research Methodology, an exclusive brand available throughout the hotel, will submerge your skin with its tailor-made treatments. Also, arriving straight from the Caribbean, the Saint Barth range will delight you with scents of papaya, mango and frangipani flower.

A true journey of the senses to let fatigue evaporate and well being infuse you.

LES NEIGES  
422 rue de Bellecôte  
73120 Saint-Bon-Tarentaise  
Tel. : +33 (0)9 70 81 85 01



